
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0451/2013  

Anfrage 
Herr Thomas Levknecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
der SPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Sporthalle Berufsschulzentrum Palmental 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Oberbürgermeister Matthias Doht sowie die Fraktionen der SPD, CDU und Bürger für 
Eisenach hatten das Projekt An- und Neubau des Berufsschulzentrums im Palmental mit 
großer Intensität vorangetrieben. Inbegriffen in diesem Projekt ist der Neubau einer 
Sporthalle am alten Standort.  
Zur weiteren Vorgehensweise, unter der Prämisse, dass Sport ein zwingendes Pflichtfach in 
der Berufsausbildung ist, fragen wir Oberbürgermeisterin, Frau Katja Wolf: 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist der Oberbürgermeisterin die Förderung durch das Thüringer Ministerium für Soziales 

(TMSFG) in den Jahresscheiben 2013 bis 2015 bekannt und ist das Abrufen der 
möglichen Fördermittel beabsichtigt? 

2. Wenn ja, wie erfolgt die Finanzierung des Eigenanteiles?  
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